

IAA 2017: Skoda überträgt Karoq-Messepremiere live im Internet

Skoda präsentiert auf der Internationalen Automobil-Ausstellung (IAA) in Frankfurt (12.-24.9.2017) zwei Neuheiten. Das komplett neu entwickelte Kompakt-SUV Karoq feiert Messepremiere und die Elektrostudie Vision E kommt erstmals nach Europa. Zu den in Frankfurt vorgestellten Modellen gehören zudem Kodiaq Sportline und Kodiaq Scout.

Skoda überträgt die Pressekonferenz am 12. September um 12:00 MESZ live im Internet. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Skoda Karoq.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Skoda